

# H E R Z L I C H E N D A N K

für die mitfühlende Anteilnahme, für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft beim Abschied unserer Eltern

## **Angela Tarreghetta-Rigassi Florindo Tarreghetta**

Ein besonderer Dank geht an Gemeindeleiter Reto Häfliger für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und Herrn Christoph Küderli für die stimmige Musik. Ebenfalls danken wir ganz herzlich dem Pflegeteam der Wohngruppe im Alterszentrum Hofwiesen für die liebevolle Betreuung während der letzten zwei Jahre.

Vielen Dank für die verständnisvollen Worte, Kondolenzbriefe und Spenden von Verwandten, Freunden, Kollegen, Bekannten und Nachbarn, die uns ein grosser Trost sind.

Wir nehmen Abschied in Liebe und schöner Erinnerung.

Dietlikon, im Februar 2018

Die Trauerfamilie